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Karrais: Fördermittelabruf muss verbessert werden

Fördergelder auszuzahlen ist mehr als eine lästige Nebentätigkeit.

Zur Mitteilung des Innenministeriums, die sich auf die Antwort der Bundesregierung auf die kleine
Anfrage „Innovativer und flächendeckender Glasfaserausbau in der Stadt und auf dem Land“ und der
daraus resultierten Berichterstattung bezieht, sagt der Sprecher für Digitalisierung der FDP/DVP-Fraktion
Daniel Karrais:

 

„Wenn man sich die Zahlen, die die Bundesregierung zu den bewilligten und auch abgerufenen
Fördergeldern beim Breitbandausbau veröffentlicht hat, anschaut, dann ist es doch verwunderlich, wie
viel Geld Baden-Württemberg noch nicht abgerufen hat. Ich habe die Landesregierung im Rahmen einer
kleinen Anfrage gebeten, hierzu Stellung zu nehmen und detailliert die Gründe darzulegen, warum die
Gelder bisher noch nicht abgerufen werden. Wenn das Innenministerium flapsig mitteilt, es sei
entscheidend, dass die Menschen schnelles Internet bekommen – und nicht, wann die Fördergelder
ausgezahlt werden, so verkennt das die Lage eklatant. Langes Warten auf die Auszahlung bereits
bewilligter Fördermittel hemmt die Investitionen und sorgt mitunter für dicke Luft.“


